

Plus de 2 000 experts étrangers confirment leur participation à Université 2018



La Havane, 6 février. (RHC).- Plus de 2 000 experts d'une soixantaine de pays ont confirmé leur participation au 11e congrès international de l'enseignement supérieur Université 2018.

Cette rencontre académique se tiendra à La Havane du 12 au 18 février.

José Ramon Saborido, ministre cubain de l'Enseignement supérieur a avancé que parmi les participants se trouvent des ministres, des vice-ministres et plus de 300 recteurs des principales universités du monde ainsi que des représentants d'organismes internationaux et de réseaux académiques.

Parmi les invités de marque il a cité Paulo Speller, secrétaire général de l'Organisation des États ibéro-américains pour l'Éducation, la Science et la Culture, Ignacio Ramonet, intellectuel français d'origine espagnole et le politologue argentin, Atilio Boron.

Les débats tourneront autour du slogan «L'université et l'agenda 2030 pour le Développement durable.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/154504-plus-de-2-000-experts-etranagers-confirment-leur-participation-a-universite-2018>



Radio Habana Cuba